

Voleibol cubano: el ahora o nunca ante el “látigo” Alemania



Robertlandy Simón

La Habana, 23 may (RHC).- La selección masculina cubana de voleibol enfrenta este jueves a su verdugo de los últimos años, Alemania, en su segunda salida en la primera semana de la Liga de Naciones de Voleibol (VNL), en Rio de Janeiro.

Desde la Liga Mundial de 2010, Cuba no le gana a Alemania en una cancha de voleibol, por lo que el encuentro de hoy alcanza otra dimensión para los del Caribe.

Un triunfo les permitiría seguir sumando puntos en el ranking de cara a París-2024 y les daría el desquite ante los europeos luego de casi cinco lustros de sufrimientos.

Los cubanos, que buscan su clasificación olímpica, debutaron el martes en la VNL-2024 con triunfo 3-1 ante el poderoso Brasil, y escalaron del puesto 11 al décimo en el ranking mundial, criterio para otorgar los últimos cinco boletos olímpicos para París.

Con algunas ausencias en su nómina, pero veteranos ilustres como Robertlandy Simón y Michael "el Ruso" Sánchez, y una generación dorada liderada por Miguel Angel López y Marlon Yant, los cubanos han armado un equipo con potencialidades para pelear ante los mejores del mundo.

A ello se unen jugadores como el armador Christian Thondike y el central Javier Concepción, que han mostrado una notable mejoría en los últimos dos últimos años.

Luego de la resonante victoria ante Brasil, los alumnos de Jesús Cruz sumaron 12.7 puntos en el listado mundial y descontaron más de siete con relación a Serbia, su antecesor en el ranking y triunfador 3-1 sobre Irán en la jornada del miércoles.

La relación de los equipos que aún buscan su clasificación olímpica la encabeza el campeón mundial Italia (347.58 unidades), seguido por Argentina (308.29), Eslovenia (307.30), Serbia (258.22), Cuba (249.66) y Países Bajos (214.40).

Si Cuba vence a Alemania en tres parciales este jueves sumaría 9.68 unidades en el ranking, si lo hace 3-1 (7.18) y 3-2 (4.68).

En la fecha más reciente, en la que Cuba descansó, Serbia superó a Irán 3-1, Italia a Alemania 3-0, Polonia a EEUU 3-0, Eslovenia a Países Bajos 3-0,

Este jueves, Serbia choca con el ya clasificado Japón.

Alemania, ya está clasificada para París-2024, le dio descanso en esta primera semana al veterano Grozer, puntal en su clasificación en el Preolímpico del pasado año.

No obstante, cuenta en su plantilla con un equipo de nivel, con figuras como el capitán Fromm y el central Masse, dos de los más destacados en la derrota ante el campeón mundial Italia en la fecha del miércoles.

Según el calendario de competencias, luego de choque de este jueves, los cubanos rivalizarán el viernes contra Japón, y el sábado frente a Irán.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/355435-voleibol-cubano-el-ahora-o-nunca-ante-el-latigo-alemania>



Radio Habana Cuba